Volles Haus am Familienaktionstag



So viel war in den Räumen des Mütterzentrums wohl schon lange nicht mehr los, sieht man mal von dem alltäglichen Gewusel in den Betreuungsgruppen ab. Zum Familienaktionstag war auf allen Stockwerken etwa geboten: Da wurden fleißig Windspiele gebastelt, Blumentöpfe mit Sonnenblumensamen befüllt, es wurde getanzt und gesungen. Die Vorschulkinder stellten ihre Kunstwerke im Stile von Actionpainting aus und versteigerten sie meistbietend. Im Garten konnte bei Kaffee und Kuchen gemütlich geplaudert werden. Nachdem es im Sommer eher schwierig sei, einen passenden Termin zu finden, habe man sich dazu entschlossen, schon jetzt mit einem Fest wieder richtig loszulegen und das Haus mit Leben zu füllen, beschreiben die Organisatorinnen des Mütterzentrums die Idee zu dem Aktionstag.